

Beste Schützen ausgezeichnet:

# Gregor Helle hatte ruhigste Hand und holte Wanderpokal

## Nordkompanie Allagen kam zusammen

Allagen. (thof) Zur diesjährigen Jahreshauptversammlung der Nordkompanie konnte deren Führer Norbert Köster zahlreich erschiene Schützen begrüßen, den geschäftsführenden Vorstand der Bruderschaft sowie Vertreter der beiden anderen Kompanien. Als Ehrengäste waren natürlich der amtierende König Ditmar Pankoke, Ehrenhauptmann Eickhoff und das Ehrenmitglied Günter Kemper anwesend. Die Versammlung begann mit einem kurzen Rückblick auf die vielen Aktivitäten in diesem Jahr, vorgetragen von Norbert Köster.

Thorsten Gerdts trug den Kasenbericht vor und konnte zur Zufriedenheit aller von einer gesunden Finanzlage berichten. Bei den darauffolgenden Wahlen standen die Posten des Fahnenoffiziers, eines Fähnrichs und eines Ersatzoffiziers zur Neubez. Wiederwahl an. Das Amt des Fahnenoffiziers bekleidet nun der langjährige Fähnrich Peter Eifler. Als Fähnrich fungiert jetzt Gregor Helle, und als Ersatzoffizier wurde Heinz Wagener gewählt.

Nach Abschluß der Wahlen konnte man dann zu den Ehrungen der besten Schützen übergehen. Norbert Köster mußte wieder einmal die recht dürftige Beteiligung der Schützen am Kompanieschießen kritisieren. Es gab aber trotzdem einen spannenden Wettkampf um die Plazierungen. Letztendlich hatte Gregor Helle

die besten Nerven und errang nach zweimaligem Stechen mit Erwin Glahe den Wanderpokal der Nordkompanie. In der weiteren Reihenfolge belegten Eugen Diemel, Sven Kutscher, Christoph Köster, Heinrich Pankoke, Wilfried Menzel und Peter Eifler die weiteren Plätze. Diese Schützen vertreten auch die Nordkompanie beim Schießen um den Wanderpokal der gesamten Bruderschaft.

Zum Abschluß der Versammlung bat der Vorstand die Besucher um Vorschläge, wie der Appellplatz in Westendorf ansehnlicher zu gestalten sei. Auf Wunsch der Schützen wird zunächst einmal eine Bank aufgestellt und ein Info-Kasten aufgehängt. Für die Bank fand sich unter dem Beifall aller Schützen mit Peter Schulte-Hense ein Spender.



Ehre, wem Ehre gebührt: Die besten Schützen der Allagener Nordkompanie erhielten im Rahmen der Jahresversammlung Auszeichnungen für ihre Treffsicherheit.

Foto: Franke